

Nouvelles des témoignages Linky

Bonjour à tous,

Nous rappelons que les témoignages **sanitaires** liés à l'installation des compteurs Linky peuvent être envoyés à l'adresse temoignage.linky.france@laposte.net

Cet appel est réservé aux personnes ayant remarqué l'apparition ou l'aggravation de troubles de santé depuis l'arrivée du compteur Linky, soit chez eux ou leur voisins, soit chez des connaissances.

Le CPL(courant porteur en ligne) du Linky peut être actif avant l'installation des compteurs (dès lors qu'un concentrateur est en fonction dans le quartier) mais peut aussi être actif seulement 15 jours ou un mois après l'installation des compteurs.

C'est sur une période large qu'il faut regarder les symptômes pour les compteurs posés.

Deux témoignages sont encore en attente d'autorisation, et bien d'autres nous sont encore inconnus.

L'envoi à l'ANSES et au Ministère de la santé est prévu pour très bientôt. Merci à tous ceux qui se sont déjà mobilisé pour ce recueil ainsi qu'à tous ceux qui se mobiliseront.

Vous pourrez lire les témoignages actualisés que nous avons recueillis en cliquant sur : [« ACCES TEMOIGNAGES »](#).

Le collectif stoplinky de l'aire Toulonnaise

Aucun virus trouvé dans ce message.